

# Projekt: Fortbildung und zertifizierte Prüfungen zum Mantrailing

Wir von der Rettungshundestaffel Elbe-Aller e.V. möchten uns ganz herzlich für die tolle Unterstützung und das in uns gesetzte Vertrauen bedanken.

Die erwirkte Spende hat unserem Verein für das Jahr 2018 sehr wichtige Seminare und Fortbildungsteilnahmen ermöglicht. Neben aufschlussreichen Theoriekenntnissen haben wir auch zahlreiche Praxisarbeiten mit unseren Hunden erwirken können. So haben wir im Einsatzseminar zusammen mit Andreas Ebert von der German Mantrailing Association (GMA) verschiedene Trainingsmodule praktisch umsetzen und prüfen lassen können.

Mit Motivation und Freude an der Arbeit hat uns auch das Intensivtrainingsseminar bei P. Thomas (vom Active Mantrailing Trainingscenter) auf verschiedene Spuren führen können. Ebenso die Seminarwochenenden mit Georg Sieger. Immer ganz vorne dabei unsere treuen Vierbeiner, die unglaubliche Arbeit in der Spurensuche leisten.

Beständig in unserer Mantrailarbeit ist die Spurendifferenzierung, stetiges Training für Mensch und Tier ist dafür von großer Bedeutung. Auch hierzu haben wir eine Intensivtrainingsseminar mit P. Thoma absolvieren können.

Fortbildungen und Seminare sind grundlegend wichtig, um das Wissen und die Qualifikationen gewährleisten zu können. Neue Erkenntnisse diesen der Weiterentwicklung und formen unsere Trainingseinheiten. Auch die Überprüfung und der gemeinsame Austausch von Techniken und die daraus entstehenden Erfahrungen sind notwendig, um einen sicheren Beitrag für die Gesellschaft leisten zu können.

Die Suche nach vermissten Personen ist eine verantwortungsbewusste Arbeit, die ehrenamtlich von unseren Hundeführern und Hunden getätigt wird. Der Trainings- und Wissenstand ist hierfür notwendig aber auch kostspielig. Die finanzielle Unterstützung vom Projekt DAS TUT GUT. hat unsere Rettungshundestaffel Elbe-Aller e.V. wieder ein gutes Stück voran gebracht.